

Organismo de Cuenca Noroeste Comunicado de Prensa No. – 384 -17

Hermosillo, Son., octubre 25 de 2017

Conagua promueve la colaboración internacional e intercambio de experiencias agrícolas en Sonora

La Comisión Nacional del Agua (Conagua), a través de su Organismo de Cuenca Noroeste (OCNO), lleva a cabo un estudio de las zonas rurales, la agricultura y el uso eficiente del agua en Sonora, en coordinación con representantes del proyecto Center for Rural Leadership (Centrl Proyect) provenientes de Arizona, Estados Unidos.

Los representantes del proyecto estadounidense destacaron su interés por conocer la organización y funcionamiento de la Conagua, así como las actividades productivas de los distintos usuarios agrícolas y pecuarios, pero sobre todo, el funcionamiento de la cuenca del Río Yaqui, tanto en épocas de abundancia como de escasez, ya que es una de las más importantes y reconocidas a nivel internacional.

El objetivo del estudio conjunto es el intercambio de experiencias, así como los casos de éxito para capacitar a los agricultores en técnicas sustentables que satisfagan las necesidades tanto en Sonora como en Arizona. Además de promover un uso más eficiente del agua en ambas entidades, con el fin de que la población se vea beneficiada en el ámbito económico y ecológico.

Actualmente, la Conagua supervisa el ciclo de riego agrícola 2017-2018 con el cual se abarcarán 450 mil hectáreas de cultivo. Además, precisó que el OCNO está conformado por tres regiones hidrológicas: la cuenca del Alto Noroeste, la cuenca de los Ríos Yaqui- Matápe y la del Río Mayo.

Finalmente, la Conagua aseguró que Sonora cuenta con especialistas que destacan por su dedicación y capacitación técnica en el uso eficiente del recurso hídrico.

00000